
 

会長の時間        池澤会長 

 

会長の時間をいただきます。 

本日は、地区ロータリー財団委員会 小野様にお越し

いただきました。後ほど卓話よろしくお願いいたします。 

先日、サッカーW杯日本代表が発表されました。18 日

から行われる W杯が楽しみで興奮しています。寝不足の

日々が続くと思いますが、皆様もぜひご覧ください。 

また先週、女子ゴルフのプロテストが大洗ゴルフクラ

ブで行われました。合格率 2%の狭き門を、昨年明秀学園

ゴルフ部を卒業された方が 1名合格いたしました。私は

ご存知の通り、明秀学園ゴルフ部後援会会長をしており

ます。とてもうれしく思っております。 

当クラブ川﨑健輔パスト会長が、11 月 1日付けで日立

商工会議所副会頭に就任されました。誠におめでとうご

ざいます。 

今月中に会長ノミニーを決定しなくてはいけません。

例会後、指名委員会を開催いたします。朝日委員長はじ

めパスト会長の皆様、よろしくお願いいたします。 

最後に、日立スポーツ協会より「ぷら・スポフェスタ

2022」の御礼が届いておりますことをご連絡いたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

幹事報告          小野瀬幹事 

 

l 先週、理事会が開催されました。 

l 地区役員選出ですが、早めに決定したいと思います。 

l 15 日夜間例会ですが、要害クラブにてアルコールあ

りで開催いたします。出欠連絡まだの方は、事務局

までお願いいたします。 

l 12 月 8 日に池澤年度ゴルフ大会を開催いたします。

皆さんお誘い合わせの上、多数のご参加お待ちして

おります。 

l 新たな新入会員応募がありました。また数名候補が

おります。会員数 40 名が近づいてまいりました。 

 

 

 

 

 

委員会報告 

 

ロータリー財団委員会     朝日委員長 

l 財団月間です。皆様から寄付をいただいております。 

l PHS の方 3名、ベネファクター2名、その他の皆様、

ありがとうございます。引き続きよろしくお願いい

たします。 

 

米山記念奨学委員会    鹿志村委員長 

l 今月は財団月間ですが、米山も引き続きお願いいた

しますと言ったところ、本日追加でご寄付いただき

ました。ありがとうございます。 

 

 

出席報告       小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 20 名 14 名 64.5％ 11 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² ロータリー財団の卓話、日立ロータリークラブの小

野さん、よろしくお願いいたします。 

池澤会長・小野瀬幹事・山本忠安・鴨田文利・ 

石川 悟・朝日正道・川村昌弘・髙島章行・ 

須田 聡・木本貴一・荒蒔義長・岩間智也・ 

河村秀樹・加藤仁郎・三浦辰男・川﨑健輔 

² ロシアの投資が戻ってきました。 

石川國博 

² 池澤会長、机の片付けおつかれ様でした。川村エレ

クト閉会のあいさつ感動しました。川﨑会員ご就任

おめでとうございます。 

鹿志村高道 

² 安全運転管理者講習会参加のため、先週 4年間で初

めて無断欠席をしました。申し訳ありません。 

小笠原邦浩 

² 今夜は皆既月食、天王星食ですよ。 

【開 催 日】令和 4年 11 月 8 日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】須田会員

【プログラム】出前卓話 / ロータリー財団委員会 

第2820地区 



次 回 例 会： 令和 4年 11 月 22 日（火） 【プログラム】卓話 / 米山奨学生

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：池 澤  健   ■副 会 長：川 村 昌 弘 
■幹 事：小野瀬  裕  ■会報委員：石 川  悟 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 

荒川浩信 

² いつも財団にご協力いただきありがとうございま

す。 

地区ロータリー財団 小野智久様 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 49,000円 累計額 509,000円 

 

 

プログラム 

 

日立商工会議所副会頭就任あいさつ     川﨑会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 先ほど会長からご報告あった通り、11 月 1日付けで

副会頭という大役に任命されました。 

l 皆様の意見を聞きながら、一生懸命やっていきたい

と思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

出前卓話 

地区ロータリー財団委員会     小野智久様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l こんにちは。日立 RCから来ました。地区では、髙

島様に大変お世話になっております。 

l 「財団は難しい」とよく言われます。言葉がわから

なかったり、やっている事業が多いからだと思いま

す。 

l 1917年、当時の RI会長アーチ・クランフが「世界

でよいことをするための」基金の設置を提案し、財

団へと発展しました。 

l ロータリー財団の使命とは、ロータリアンが「人々 

の健康状態を改善し、質の高い教育を提供し、環境 

保全に取り組み、貧困をなくすこと」を通じて、世 

界理解、親善、平和を構築できるよう支援すること 

です。 

l ロータリー財団は、非営利団体の格付けを行うチャ 

リティナビゲーターから 14 年連続で最高の4つ星 

評価を受けました。 

l 皆様からいただく寄付として、年次寄付 150ドル、

ポリオ 30ドル、合計 180ドルを地区目標としてお

ります。今年度から全国に合わせアップしました。 

l 日立南RCさんは、PHSが3名おり優秀なクラブです。 

l 皆様からいただいた寄付は、もれなく奉仕活動に使

われています。 

l 補助金には、地区補助金、グローバル補助金、災害

救援補助金があります。 

l 当地区は、災害救援補助金でウクライナ復興支援を

行なっております。ムション村モジュールハウスプ

ロジェクトです。今年の目玉です。 

l 地区補助金は、地元や海外の地域社会のニーズに取

り組むための比較的小さい短期的な活動を支援し

ます。今年度、日立南 RCさんは、日立ふきのとう

の会さんに椅子を贈呈するということで、補助金申

請いただいております。ありがとうございます。 

l 全国でも奉仕プロジェクト申請 100%は、当地区だけ

となっております。世界一とも言えると思います。 

l 今年度、久しぶりに職業研修チーム(VTT)が実施さ

れました。 

l ロータリーカードをぜひ作ってください。カードを

使うと 0.3%がポリオ活動資金となります。 

l ご清聴ありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


